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Журналисты всех
18 регионов, входя�
щих в ЦФО, приняли
участие в конкурсе
"Потенциал России",
проводившемся под
эгидой полномочного
представителя Прези�
дента РФ и Фонда
развития информаци�
онной политики. На
суд компетентного
жюри, в составе кото�
рого были главные ре�
дакторы ряда веду�
щих газет и журналов
страны, профессора
Московского и Воро�
нежского государ�
ственных университе�
тов, представители
профильных минис�
терств и обществен�
ных организаций, бы�
ло представлено око�
ло двух сотен работ,
опубликованных в те�
кущем году в регио�
нальных (областных) и
местных (районных и
городских) средствах
массовой информа�
ции. 

Уже ставший тра�
диционным межреги�
ональный конкурс
журналистов в ны�
нешнем году имел
свои особенности, так
как был посвящен хо�
ду и проблемам реа�
лизации ведущих на�
циональных проектов,
а также вопросам де�
мографической поли�
тики. Победители оп�
ределялись в пяти но�
минациях — т.е. в
рамках каждого нац�
проекта и по пробле�
мам демографии. 

В рамках финаль�
ной части конкурса
для номинантов были
проведены «круглые
столы» и мастер�клас�
сы. Перед журналис�
тами региональных и
местных средств мас�
совой информации
выступили начальник

департамента по вза�
имодействию со СМИ
аппарата полномоч�
ного представителя
Президента РФ в ЦФО
В.А. Александров, пре�
зидент Фонда разви�
тия информационной
политики С.Г. Колес�
ник, главный редактор
"Строительной газе�
ты" П.А. Дегтярев,
председатель Обще�
ственной палаты
ЦФО Е.Л. Юрьев, ге�
неральный директор
ИД "Огонек", глав�
ный редактор журна�
ла "Огонек" В.И. Сер�
геев и многие другие.  

В церемонии на�
граждения победите�
лей конкурса приняли
участие полномочный
представитель Прези�
дента РФ в Централь�
ном федеральном ок�
руге Г.С. Полтавчен�
ко, губернатор Ря�
занской области
Г.И. Шпак, председа�
тель Рязанской обла�
стной думы В.К. Сидо�
ров. 

Выступая перед
журналистским сооб�
ществом Центрально�
го федерального ок�
руга, Г.С. Полтавченко
отметил, что основ�
ная цель конкурса —
довести суть нацио�
нальных проектов, их
значимость и пробле�
матику до всего насе�
ления — успешно до�
стигнута. Георгий
Сергеевич призвал
журналистов всех
средств массовой ин�
формации и дальше
активно участвовать в
деле пропаганды на�
циональных проектов,
обеспечивать глас�
ность их реализации,
осуществлять обще�
ственный контроль за
деятельностью власт�
ных структур, минис�
терств и ведомств, в
том числе и на местах. 

Соб.инф.

ТЕОРИЯ И ПРАКТИКА
МАЛЫХ ДЕЛ

Какой�то острослов всё рос�
сийское население поделил на
крутых и всмятку. Разумеется,
последних — большинство. Это
как раз те, кого называют "про�
стые люди". В основном именно
такие избиратели Шаблыкинско�
го и Сосковского районов и дове�
рили М.А. Межневу представлять
свои интересы в Орловском об�
ластном Совете народных депу�
татов. 

А интересы эти хорошо изве�
стны. Имя им — проблемы, кото�
рым несть числа. У кого�то проху�
дилась крыша — ЧП домашнего
масштаба. Кто�то годами мучает�
ся из�за дырявого, без конца
"объявляющего забастовки" во�
допровода. А здесь целая  дерев�
ня�"пенсионер" (живут в основ�
ном люди преклонного возрас�
та), как в годы ветхозаветные,
скармливает прожорливым печ�
кам тонны дорогущего уголька за
зиму — и никакого просвета в от�
ношении светлого газового буду�
щего... 

Ушлый законник тут же нази�
дательно поднимет палец: сия
частно�бытовая проблематика —
сфера интересов органов мест�
ного самоуправления. Вот пусть
главы и самоуправляются. 

Всё это было бы смешно, ко�
гда бы не было так грустно.
Только люди, далекие от проб�
лем местного самоуправления,
да чистосердечные демагоги не
в курсе, что местные бюджеты
бедны как церковная мышь. Что
же, оставлять и без того соци�
ально обойденных людей один
на один с непростыми пробле�
мами? 

Для М.А. Межнева такой вари�
ант неприемлем. Михаил Алек�
сандрович со свойственными
ему энергией, деловитостью и
завидным умением доводить все
начинания до логического завер�
шения вклинивается в ход собы�
тий. И, как правило, меняет, "ми�
нус" на "плюс". Больше того, на
вопрос, что в своей депутатской
работе он считает самым глав�
ным, Михаил Александрович от�
вечает не задумываясь как о чем�
то раз и навсегда для себя ре�
шенном:

— Никогда нельзя давать пус�
тых обещаний. Говорить краси�
вые слова, сулить золотые горы
и... ничего не делать. Как же по�
том смотреть людям в глаза? Не
надо никого вводить в заблужде�
ние: обещай лишь то, что ты мо�
жешь выполнить. 

По возможности стараюсь от�
кликаться на нужды так называе�
мых простых людей. Им в наше
время живется особенно неслад�
ко. И помощи им ждать неоткуда.
Вот завтра поеду в Сосково. Там
живет одна семья... Вышло так,

что муж попал в автокатастрофу
— лежит в коме, а жена недавно
родила ребенка. У неё нет граж�
данства. В общем, беда у людей
— надо помогать. Понятно, нельзя
тратить на это деньги "Орёлоблга�
за". Отвезу те, что мне платят как
депутату облсовета. 

Моё журналистское оживле�
ние Межневу не по душе. Он да�
же попросил не писать ничего та�
кого... 

Пишу, ибо абсолютно уверен:
люди должны знать, что в нынеш�
нем облсовете есть разные слуги
народа. Одни горячо любят элек�
торат исключительно в бурную
пору предвыборной кампании.
Когда же люди оказывают им до�
верие, выбирают, начисто забы�
вают о своих конкретных обеща�
ниях — с головой уходят в зако�
нотворческую деятельность. Это
в лучшем случае. А в худшем,
пользуясь моментом и высоким
статусом, лоббируют исключи�
тельно свои интересы (своей
партии, своего бизнеса и проч.).

Кто же спорит,  законы — свя�
тое дело. Они нужны. Хорошие
законы — ещё нужнее. Однако
отмахиваться, как от назойливых
мух, от насущных забот избира�
телей, от их наказов депутатам
категорически воспрещается.
Слуги народа все�таки.

Тем более когда депутат, что
очень часто бывает, — последняя
инстанция и надежда для отчаяв�
шихся людей. М.А. Межнев взял
на вооружение прекрасную (по�
тому что она работает) теорию
малых дел. Благодаря ей этот
ощетинившийся крепкими локтя�
ми мир на шажок становится уют�
нее, добрее, человечнее. 

Не сомневаюсь, своего депу�
тата шаблыкинцы и сосковцы
знают хорошо. По делам его. По�
нятно, генеральный директор
крупной газовой фирмы (кстати,
в течение шести лет — "Лучшее
предприятие газового хозяйства
Российской Федерации") в пер�

вую очередь палочка�выручалоч�
ка в деле газификации. За три го�
да удалось перевести на поквар�
тирное отопление все дома в 
Сосково. Что это такое, поймет
лишь тот, кто  вместо страха (а
вдруг раздолбанная местная ко�
тельная перестанет "греть") об�
рел надежный источник тепла в
собственном доме. 

Живо отреагировал Михаил
Александрович и на просьбу по�
мочь с газификацией (по льгот�
ной цене) многодетной семье
А.Б. Онижук, у которой муж — ин�
валид (деревня Звягинцево 
Сосковского района). А в дерев�
не Орехово голубое топливо при�
шло в дом Л.Г. Лысенко — её сын
стал инвалидом в Чечне. В Шаб�
лыкинском районе в нескольких
населенных пунктах газифициро�
ваны детские сады и школы. А как
было отказать многодетной ма�
тери (12 детей!) З.П. Хамзиной из
Шаблыкино. Так и в этот постро�
енный при поддержке районной
администрации дом пришел при�
родный газ. А потом М.А. Межнев
помог и с закупкой 200 метров
сетки для ограждения приуса�
дебного участка, чтобы у много�
детной семьи всё было по�хозяй�
ски. 

А сколько помимо газифика�
ции удалось сделать незамет�
ных  малых дел! Впрочем, это они
для посторонних — мелочь, а для
людей, оказавшихся в центре
внимания депутата, — настоя�
щая, большая радость. В их чис�
ле и участник Великой Отечест�
венной войны, инвалид 2�й груп�
пы Кузьма Михайлович Корню�
шин (с. Сомово Шаблыкинского
района), которому было выделе�
но 16 тысяч рублей на ремонт
квартиры, и переселенка из Уз�
бекистана Вероника Владими�
ровна Шкребко, которую мате�
риально поддержали в трудное
для нее время, и Е.И. Золотухи�
на из Шаблыкино — больной
женщине помогли купить необ�

ходимые лекарства, и многие
другие. Не станем перечислять
получившие спонсорскую под�
держку организации и учрежде�
ния двух "родных" для М.А. Меж�
нева�депутата районов — их
слишком много. 

Разумеется, без четко выстро�
енных, взаимовыгодных отноше�
ний с местными администрация�
ми вся эта гора малых дел вряд
ли бы поднялась. 

— Я им сразу сказал, что я не
Абрамович, денежных потоков не
обещаю, но предложил вырабо�
тать и последовательно прово�
дить в жизнь политику малых дел,
— так с самого начала объяснил
Михаил Александрович своё ви�
дение перспектив сотрудничест�
ва главам Сосковского и Шаблы�
кинского районов — А.М. Долго�
ву и А.Д. Путилину.

— Хорошо бы Межнева клони�
ровать, чтобы было, кому опекать
и другие проблемные в отноше�
нии газификации районы.

Михаил Александрович шутку
оценил, но ответил серьезно:

— Знаете, просто некоторые
главы районов забывают, что не
люди для них, а они, первые ли�
ца, — для людей. Засыпая и про�
сыпаясь, надо думать не о гло�
бальных задачах и стратегиях, а о
заботах конкретного Ивана Ива�
ныча или Петра Петровича. Тогда
будет толк. 

Депутат припомнил характер�
ный эпизод:

— Года три назад в поселке
Сельстрой мы провели газ в дет�
ский сад и школу. А я возьми и
зайди в местную библиотеку.
Всё там было, как положено:
вежливый библиотекарь, полки с
книгами, но в помещении... жут�
кий холод — не отапливается
оно. Договорились с главой ме�
стной администрации так: они
делают пристройку для установ�
ки газового котла, а мы подво�
дим газ. Теперь в этой библиоте�
ке тепло. 

БЕЗ ВИНЫ 
ВИНОВАТЫЕ

— Какая сегодня самая болез�
ненная проблема для "Орёлоблга�
за"? — спрашиваю у М.А. Межне�
ва, понимая, что объем помощи
"подшефным" районам пусть и
не напрямую, но в значительной
степени зависит от финансово�
экономического состояния пред�
приятия.

— Моя постоянная головная
боль — техническое развитие
"Орёлоблгаза", — говорит Михаил
Александрович. — А оно, в свою
очередь, зависит от финансового
самочувствия предприятия. 

По интонации гендиректора
догадываюсь, что проблем хвата�
ет. И Межнев не заставляет долго
ждать с примерами. 

— Процедура финансового
оздоровления того или иного
предприятия для нас — постав�
щиков энергоресурсов — всякий
раз оборачивается неприятным
сюрпризом, — говорит Михаил
Александрович и поясняет: —
Никого не волнует, что долг (по�
рой довольно крупный) банкрота
за использованные энергоресур�
сы "зависает", то есть остается
непогашенным. Допустим, фир�
ма заключила с нами договор на
поставку газа, но не заплатила,
скажем, 140 млн. рублей. Соот�
ветственно, мы не смогли рас�
считаться с "Межрегионгазом" и
остаемся его должником. 

Есть и другие сюрпризы. До�
пустим, решением арбитражного
суда предприятие ликвидирова�
но. Но осталось "наследство" —
10 млн. рублей долга перед
"Орёлоблгазом". Мало того что
плакали эти денежки, так по су�
ществующему Налоговому ко�
дексу с этой огромной суммы в
течение короткого срока мы
должны заплатить налог на до�
бавленную стоимость в размере
18%. Разве не абсурд?

— Неужели никакого выхода?
— Никакого. Куда мы уже толь�

ко не обращались —  до Высшего
арбитражного суда дошли. Бес�
полезно. Да, сказали нам, такой
уж закон. Ждите, когда он изме�
нится. 

ВЗРЫВООПАСНАЯ
ИСТИНА

Безопасность на газовых се�
тях — задача номер один для
"Орёлоблгаза". И они, благодаря
неусыпным стараниям всего кол�
лектива предприятия, действи�
тельно находятся в подобающем
состоянии. Яркое тому подтвер�
ждение — четкая работа обшир�
ного газового хозяйства в слож�
ных климатических условиях про�
шлой зимы. Но, к сожалению, са�
моотверженный труд газовиков
не спасает от чрезвычайных си�
туаций.

Речь об острой и отнюдь не
новой проблеме технического
обслуживания внутридомового
газового оборудования и внутри�
домовых газовых сетей. Вопрос
стоит так: кто и за чей счет дол�
жен проводить техническое об�
служивание и ремонт  газового
оборудования в муниципальном
жилом фонде? Многие считают,
что газовики: мол, стоимость
этих работ уже включена в цену
на газ.

— Это не так, — поправляет
М.А. Межнев. — При формирова�
нии розничной цены на газ опла�
та работ техобслуживания в роз�
ничную цену на газ не включена и
является дополнительной услу�
гой, оказываемой за отдельную
плату. По этому вопросу есть
прямое указание Федеральной
службы по тарифам.  

В процессе акционирования
ОАО "Орёлоблгаз" в 1994 году
(распоряжение Госкомимущест�
ва РФ № 765 от 30.04.1993 г.) всё
внутридомовое газовое оборудо�
вание (газопроводы, газовые
плиты, колонки, АОГВ, котлы, го�
релки и т.д.) было передано на
баланс ЖРЭО, ведомствам, ста�
ло личной собственностью вла�
дельцев квартир. А согласно раз�
делу II ст. 210 Гражданского ко�
декса РФ "собственник несет
бремя содержания принадлежа�
щего ему имущества, если иное
не предусмотрено законом или
договором".

Казалось бы, законодательно
расставлены все точки над "i":
чтобы избежать ЧП, необходимо
заключать договора на техничес�
кое обслуживание с газовиками.
Увы, очередей из желающих обе�
зопасить себя от возможных ава�
рий сегодня не наблюдается.

Вот скромная "договорная"
статистика: с муниципалитетами
— 218 договоров на техническое
обслуживание (38%), с хозяева�
ми квартир, находящихся в част�
ной собственности, — 23%. 

— Мы не хотим повторения
должанского случая, — предос�
терегает М.А. Межнев, — когда
многоквартирный жилой дом
оказался без собственника, а с
владельцами квартир не было
договоров на техническое обслу�
живание. Произошел взрыв при�
родного газа. Рухнула стена
двухэтажки. К счастью, обошлось
без жертв. 

Заметим — пока. А как будет
дальше при таком, скажем,
странном подходе местных ад�
министраций, Госжилинспекции
к давно перезревшей проблеме,
никто не может предсказать. 

Но с газом так нельзя. Эту про�
писную истину генеральный ди�
ректор "Орёлоблгаза" М.А. Меж�
нев не устает повторять. Потому
что она ещё и взрывоопасная.

Николай  СОЛОПЕНКО.

Михаил Александрович МЕЖНЕВ —

генеральный директор ОАО "Орёлоблгаз"

(это семь межрайонных газовых трестов,

газонаполнительная станция, 24 газовых

участка и 1314 работников; протяженность

эксплуатируемых газовых сетей превышает

7343 км) — депутат Орловского областного

Совета народных депутатов, лауреат

конкурса "Лидер Российской 

экономики<2003".

За активное участие в реализации

социальных программ ОАО "Орёлоблгаз"

отмечено специальным дипломом

"Государство и социально 

ответственный бизнес".

Кредо М.А. Межнева: 

"Быть, а не казаться".

Чтобы читатели получили
более полное представ�
ление о работе   комитета

по промышленности, строи�
тельству и сфере обслужива�
ния областного Совета, назо�
вем его задачи:  законодатель�
ное регулирование экономиче�
ских процессов с целью поиска
стратегии экономического
развития области, привлече�
ния инвестиций в реальный
сектор экономики.

Достаточно перечислить
только некоторые законы, раз�
работанные при активном уча�
стии этого комитета, чтобы по�
нять их  роль в развитии наше�
го региона: о государственной
собственности Орловской об�
ласти, об инвестиционной дея�
тельности, о  промышленной
политике, о науке и государ�
ственной научно�технической
политике на Орловщине, об об�
ластной государственной под�
держке малого предпринима�
тельства.

Принятый областным Сове�
том народных депутатов закон
о маршрутных автотранспорт�
ных пассажирских перевозках
в нашей области позволил, на�
пример, не только удержать, но
и создать правовую основу в
организации таких перевозок
(в том числе через оформле�
ние государственного и муни�
ципального заказов на обслу�
живание социальных маршру�
тов в сельской местности).
При участии  комитета был так�
же принят областной закон о
поддержке предприятий лег�
кой промышленности и ме�
бельного производства. Благо�
даря этому орловская фабрика
"Гамма", к примеру, смогла
осуществить модернизацию
производства,  повысить кон�
курентоспособность своей
продукции. Комитет участво�

вал в разработке законов  о по�
рядке заготовки лома цветных
и черных металлов, о сельско�
хозяйственных кредитных ко�
оперативах, о государствен�
ном регулировании производ�
ства и оборота этилового спир�
та, алкогольной и спиртосо�
держащей продукции на тер�
ритории нашей области.  

Депутатская работа членов
этого комитета очень много�
планова. Наряду с работой в
избирательных округах, актив�
ным участием в заседаниях ко�
митета и сессий областного
Совета она включает в себя ор�
ганизацию и проведение депу�
татских слушаний как в Госду�
ме, так и в облсовете по самым
актуальным проблемам. На�
пример, всесторонне изучив
состояние жилищно�комму�
нальной сферы в Орловской
области, депутаты комитета
разработали конкретные реко�
мендации по реформированию
ЖКХ. В целях реализации на�
ционального проекта "Доступ�
ное и комфортное жилье —
гражданам России" комитетом
был подготовлен ряд законопро�
ектов: например, о порядке ве�
дения органами местного само�
управления учета граждан в ка�
честве нуждающихся  в жилых
помещениях, предоставляе�
мых по договорам социального
найма. Сейчас, как рассказал
нам А.И. Гапонов, ведется под�
готовка законопроекта о пред�
оставлении жилых помещений

специализированного госу�
дарственного жилищного фон�
да Орловской области.

Нужно ли говорить о том, что
от депутатов, принимающих
решения по таким ключевым
вопросам, требуются высокая
компетентность, требователь�
ность и государственный под�
ход к делу? 

Наверное, читатели спро�
сят: а как обстоят дела на фаб�
рике "Гамма", которой руково�
дит  А.И. Гапонов? Она продол�
жает набирать обороты. На
предприятии стало традици�
ей дважды в год повышать

зарплату, и сейчас она со�
ставляет 9500 рублей в ме�
сяц. У "Гаммы" хорошие пер�
спективы  для дальнейшего ро�
ста объемов производства и
освоения отечественного и за�
рубежного рынков. 

Люди обращаются к Алек�
сандру Ивановичу Гапо�
нову по самым разным

вопросам: начиная с просьб
оказать материальную по�
мощь, поставить водопровод�
ную колонку на улице, привес�
ти в порядок дорогу и заканчи�

вая такими ситуациями, что
сердце за судьбу этих людей у
Гапонова, человека сильного и
привыкшего к самым неожи�
данным поворотам, потом дол�
го щемит от боли. Как он мог,
например, остаться равнодуш�
ным к пришедшей на прием
женщине,  которой срочно бы�
ла нужна операция в Москве?
От этого зависели ее жизнь,
судьба ее детей.  Александр
Иванович  поднял на ноги всех
нужных начальников, и деньги
на операцию нашлись. Фабри�
ка "Гамма" оказала женщине
материальную помощь на по�

ездку. Все закончилось заме�
чательно: операция прошла ус�
пешно. 

Если рассказывать обо всех
жителях района, которым по�
мог депутат А.И. Гапонов, то
вряд ли хватит целой газетной
страницы.  Для двух  детей, по�
лучивших травмы позвоночни�
ка,  были приобретены специ�
альные корсеты. Другой семье,
в которой дети�инвалиды, бы�
ла наконец�то выделена легко�
вая машина. Избирательнице,
пострадавшей от пожара, была
оказана материальная по�

мощь. Судьбы,
судьбы… 

Все обраще�
ния избирате�
лей, информа�
ция о принятых
мерах скрупу�
лезно подшиты
в папках, кото�
рые ведет по�
мощник депута�
та Г.Н. Осмолов�
ская, председа�
тель совета ве�
теранов "Гам�
мы". По�моему,
Александр Ива�
нович сделал
абсолютно точ�
ный выбор по�
мощника. Гали�
на Николаевна
— доброжела�
тельный, добро�
совестный  че�

ловек, болеющий за судьбу бу�
квально каждого, кто обратил�
ся за помощью. Решение части
проблем, волнующих избира�
телей, она берет на себя. А Га�
понов решает самые сложные
вопросы избирателей, подклю�
чая руководителей  разных ве�
домств и организаций. Г.Н. Ос�
моловская, наверное, могла бы
уже уйти на пенсию. Но она  жи�
вет тем, что помогает людям. И
ее работу высоко ценят не
только на родном предпри�
ятии, но  и многие жители окре�
стных улиц, входящих в изби�
рательный округ №11.

Может быть, кому�то по�
кажется, что праздник
улицы провести очень

просто. Это просто, когда ви�
дишь результат — довольные
лица собравшихся жителей,
песни и танцы под баян, на�
граждение уличкомов  за их ра�
боту премиями. Но вы попро�
буйте хотя бы раз собрать жи�
телей своего подъезда на суб�
ботник или на встречу по дру�
гому  поводу! Вряд ли  будете
довольны результатом. Люди
привыкли жить разобщенно. И

если жители  Заводского райо�
на  вот уже шестое лето подряд
накануне дня города собира�
ются на праздники  своих улиц
— Садово�Пушкарной, Кара�
чевской, Комсомольской, Пан�
чука, организованные "Гам�
мой" совместно с администра�
цией района, то, стало быть, им
интересно общаться друг с
другом,  они ценят заботу о них
депутата А.И. Гапонова. 

Вот уже два года праздни�
кам улиц в этом избиратель�
ном округе предшествуют смо�
тры�конкурсы  на лучшее со�
стояние домов, палисадников.
Это придумал Александр Ива�
нович, чтобы  наш город стал
чище и краше, чтобы у людей
усилилось стремление к красо�
те и порядку.  На "Гамме" было
разработано положение о смо�
тре�конкурсе, а на праздниках
улиц чествуют, награждают
премиями победителей, ин�
формируют жителей о выпол�
нении их наказов. 

Откуда берутся средства
для поощрения уличкомов и
жителей образцовых домов,
для помощи людям, которые
обращаются к депутату? Фаб�
рика "Гамма" и фонд, создан�
ный депутатом совместно с ру�
ководителями других предпри�
ятий, оказывают более чем ве�
сомую спонсорскую помощь
больницам, школам, детским
садам, ветеранам, инвалидам,
творческим коллективам, на�

правляет средства на благоус�
тройство, восстановление па�
мятников старины, храмов.  

А вот еще один момент из
депутатских будней. Александр
Иванович мне рассказал, что
недавно к нему приходили дети
из музыкальной школы им. Ка�
линникова. Школа просила вы�
делить 6 тыс. рублей на поезд�
ку группы учащихся с препода�
вателем на конкурс.  Как не по�
мочь? Половину этой суммы
А.И. Гапонов выделил из своего
депутатского фонда, а вторую

по его просьбе нашли его дру�
зья по директорскому корпусу.
Ранее депутат спонсировал по�
ездку детского танцевального
ансамбля "Акварельки" школы
искусств им. Кабалевского на
конкурс, где ребята заняли
первое место. Они потом так
замечательно выступили на
празднике улицы, организо�
ванном "Гаммой", что зрители
долго не хотели их отпускать.  

Только в нынешнем году к
А.И. Гапонову обратились бо�
лее 200 человек, и многие их
вопросы были решены положи�
тельно. В этом помогают хоро�
шие контакты Александра Ива�
новича со службами социаль�
ной защиты. Со своей стороны
ОАО "Гамма" оказывает спон�
сорскую помощь по просьбам
службы социальной защиты,
выделяет транспорт для до�
ставки детей из малообеспе�
ченных семей в оздоровитель�
ные лагеря, предоставляет ма�
териальную помощь многодет�
ным и остро нуждающимся се�
мьям.  В тесном контакте депу�
тат А.И. Гапонов и его помощ�
ник работают с управлением
образования, здравоохране�
ния, культуры и промышленны�
ми предприятиями. 

Чем измерить эффект де�
путатской работы? Толь�
ко не тоннами офици�

альной переписки с разными
инстанциями. Когда люди ви�

дят, что ни одна их просьба не
остается без внимания, у них
появляется вера в своих из�
бранников.

Александр Иванович вспо�
минал, как его растрогал один
дедушка. Тот от радости не
знал, как отблагодарить депу�
тата за помощь внуку. "Давай�
те я вам огород вскопаю на
даче, что�нибудь еще сде�
лаю", — волнуясь, говорил по�
жилой человек, которому са�
мому надо помогать. "Да что
вы, отец!" — ответил  А.И. Га�
понов. Было так: внук этого
дедушки — почти совсем глу�
хой от рождения, но россий�
ский слуховой аппарат ему не
помог. Нужен дорогой им�
портный. Александр Иванович
выделил для его покупки не�
обходимые средства.  И маль�
чик  стал слышать. 

— А что вам не удалось
сделать как депутату? — спро�
сила я Александра Ивановича.

— Не удается добиваться,
чтобы районная, городская
администрации имели воз�
можности своевременно ре�
шать вопросы, с которыми об�
ращаются граждане. Хотя ска�
жу честно, что  нынешние го�
родская администрация и
горсовет, как и предыдущие,
реагируют на наши письма. 

— Проблем  в нашем изби�
рательном округе много, —
продолжает А.И. Гапонов. —
Ведь здесь в основном част�
ный сектор, и вопросы возни�
кают постоянно. Я их стара�
юсь решать, подключаю раз�
личные организации. Автори�
тета для этого вроде бы хвата�
ет. Годами не решались, на�
пример, вопросы по  проклад�
ке  канализации, но  понемно�
гу этот воз  удается сдвинуть с
места. В Ленинградском пе�
реулке сделали канализацию,
на улице Островского, в про�
езде Фурманова. Часть денег
для этого собрали жители,
часть выделена городской ад�
министрацией. Моей задачей
было  организовать жителей… 

Может быть, для кого�то
этот вопрос покажется мело�
чью, а для жителей этих улиц,
переулков — он жизненно
важный.  Александр Иванович
Гапонов уже помог сотням ор�
ловцев. Значит, такая у него
судьба.

Людмила СТАВЦЕВА.

Порой приходится слышать, что люди стремятся попасть в депутаты, чтобы

решить свои личные проблемы. Но к Александру Ивановичу Гапонову —

генеральному директору ОАО "Гамма",  депутату областного Совета,

возглавляющему в нем комитет по промышленности, строительству и сфере

обслуживания с 1998 года, — это точно не относится. 

Как я поняла, для него, руководителя одного из ведущих предприятий области,

на первом месте — искренняя  забота о более мощном развитии экономики,

промышленности нашей области, о том, чтобы улучшилась  жизнь орловцев. И

это не просто слова.  Как вы думаете, приезжали бы к нему за помощью как к

депутату жители даже из других районов города, если бы не слышали от

знакомых, что Александр Иванович Гапонов сможет решить их проблемы?

Согласитесь: наверное, избиратели по 11�му округу в Заводском районе не

выбрали бы его на второй срок своим депутатом большинством голосов, если бы

в нем разочаровались…

ЧЧЧЧТТТТОООО    ППППОООО    ППППЛЛЛЛЕЕЕЕЧЧЧЧУУУУ    ДДДДЕЕЕЕППППУУУУТТТТААААТТТТУУУУ????

ЭКОНОМИКА

А.И. Гапонов выступает на празднике улицы Панчука (август 2006 г.). 

БОЛЬШАЯ ПРАВДА МАЛЫХ ДЕЛ «ПОТЕНЦИАЛ
РОССИИ»


